

# NGO

## Cooling System Bhabinkamtibmas Kampung Rawa Bersama Ketua RT dan LMK Ciptakan Pilkada Aman

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NGO.WEB.ID](http://TANGERANG.NGO.WEB.ID)

Nov 7, 2024 - 23:12



JAKARTA PUSAT - Dalam upaya menciptakan suasana aman dan kondusif selama pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), Bhabinkamtibmas Kampung Rawa Aipda Ikhwan Mulyadi, S.H., bersama Ketua RT dan Lembaga Musyawarah Kelurahan (LMK), telah bekerja sama untuk menerapkan "cooling system" di wilayah Kelurahan Kampung Rawa, Kecamatan Johar Baru Jakarta Pusat. Rabu (06/11/2024).

Aipda Ikhwan Mulyadi melakukan Cooling system adalah langkah preventif yang bertujuan untuk meredakan ketegangan atau potensi konflik di masyarakat menjelang dan selama Pilkada. Bhabinkamtibmas, sebagai perwakilan kepolisian di tingkat kelurahan, berperan penting dalam memberikan edukasi kepada warga mengenai pentingnya menjaga ketertiban dan menghindari provokasi yang dapat merusak kedamaian.

Melalui pertemuan rutin dengan Ketua RT dan LMK, di Pos Sekretariat RW 02 Jalan Rawa Sawah IV RW 02 Kelurahan Kampung Rawa, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk tetap menjaga kerukunan dan saling menghormati meskipun adanya perbedaan pilihan politik.

Pentingnya kolaborasi antara Bhabinkamtibmas, RT, dan LMK dalam menjaga keamanan dan ketertiban sangat terasa, terutama dalam konteks Pilkada yang penuh dinamika.

Meneruskan pesan Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro, melalui Kapolsek Johar Baru Kopol Saiful Anwar, Dengan adanya cooling system ini, diharapkan bisa tercipta suasana yang damai dan aman, serta mengurangi risiko konflik yang bisa timbul akibat perbedaan politik.

Dengan upaya ini, diharapkan Pilkada dapat berlangsung dengan lancar, tanpa gangguan yang berarti, serta menghasilkan pemimpin yang sah dan diterima oleh seluruh lapisan masyarakat. Aipda Ikhwan Mulyadi juga mengimbau apabila ada permasalahan di wilayah bisa langsung menghubungi saya dan melaporkan ke Polsek Johar Baru atau Call Center 110. (Humas/Spyn)